

LES MÉTIERS DE L'HUMAIN SE MOBILISENT



NOUS SOMMES TOUS ESSENTIELS
POUR GARANTIR LA QUALITÉ DE
L'ACCOMPAGNEMENT
DES PLUS FRAGILES



LA RECONNAISSANCE DES MÉTIERS DE L'HUMAIN

Restons fiers de bien faire.

- Un plan de formation et de recrutement pour l'ensemble de la filière.

LA PRIME SÉCUR POUR TOUS

- Les professionnels ont répondu présents lors de la crise sanitaire, ils méritent tous d'être revalorisés.
- Une juste rétribution pour leur engagement auprès des plus fragiles.

DES PROMESSES DE L'ETAT QUI DOIVENT ÊTRE TENUES ET FINANCÉES

- Des lois structurantes, pérennes et financées sont nécessaires pour garantir l'accompagnement digne et qualitatif des publics fragiles.

DES MOYENS POUR PRÉSERVER NOTRE MODÈLE SOCIAL ET ASSOCIATIF !

- Enfance en danger, Handicap, Personnes âgées, Personnes malades, Insertion : répondre à leurs besoins doit être une priorité de notre société.
- Non à la dégradation des conditions d'accueil grâce à un niveau de places adapté.
- Un nombre de personnel suffisant pour maintenir un accompagnement de qualité.
- La prise en compte de l'inflation qui ne doit pas être répercutée sur les personnes accompagnées.
- La qualité de vie doit primer sur les arguments financiers
- Privé associatif/secteur public : mêmes missions, même moyens.

